

الإدارة العامة للمواصفات

قطاع مواصفات الخدمات – الفريق الفني للمدن الذكية

م	اسم المشروع باللغة العربية	اسم المشروع باللغة الإنجليزية	نوع المشروع	حالة المشروع
1	مؤشرات المدن الذكية السعودية	Saudi Smart City Indicators	إعداد	جديد
2	نموذج مفهوم المدينة الذكية - إرشادات لإنشاء نموذج لقابلية التشغيل البيني للبيانات	Smart city concept model – Guidance for establishing a model for data interoperability	تبني	جديد
3	الاستدامة لتقنية المعلومات وبواسطتها- المراقبة والتحكم لمصادر مراكز البيانات الذكية	Sustainability for and by information technology – Smart data centre resource monitoring and control	تبني	جديد
4	إرشادات حول تبادل البيانات ومشاركتها فيما يتعلق بالبنى التحتية للمجتمع الذكي	Guidelines on data exchange and sharing for smart community infrastructures	تبني	جديد
5	إرشادات لأفضل الممارسات في مجال النقل	Best practice guidelines for transportation	تبني	جديد

الإدارة العامة للمواصفات

قطاع مواصفات الخدمات – الفريق الفني للمدن الذكية

جديد	تبني	Sensor networks: Sensor network and its interfaces for smart grid system	شبكات الاستشعار: شبكة الاستشعار وواجهاتها لنظام الشبكة الذكية	6
جديد	تبني	Guidance on establishing smart city operating models for sustainable communities	إرشادات حول إنشاء نماذج تشغيل المدن الذكية للمجتمعات المستدامة	7
جديد	تبني	Maturity model for assessment and improvement - ISO/TC 268/SC 1 Smart community infrastructures	نموذج النضج للتقييم والتحسين ISO / TC 268 - SC 1 / البنى التحتية المجتمعية الذكية	8
جديد	تبني	Indicators for city services and quality of life - ISO/TC 268 Sustainable cities and communities	مؤشرات لخدمات المدينة ونوعية الحياة / ISO - TC 268 المدن والمجتمعات المستدامة	9

